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８８８８番番番番    多宮多宮多宮多宮    健二健二健二健二    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ これからの市政運営について 

(1) 森市長は 1 期目の反省を選挙及び今定例会でも述べられた。しかし、副市長をはじめとす

る市当局はどのように考え、どのような姿勢で市政運営に臨まれるのか。 

(2) 1 期目の森市政については、議会との調整や情報交換が十分なものでは無かったと感じてい

る。2 期目の市政運営では、議会や議員との情報共有や意見交換について、どうするべきとお

考えか。 

２ スーパーシティ構想について 

(1) 内閣府が掲げる「スーパーシティ構想」は三田市の将来に有益なものと考えられるが、ど

のような見解を持っているのか。また、今後行われるであろう公募に対し、参加する予定は。 

３ 新たな地域マネジメントの取り組みについて 

(1) 自治会やまちづくり協議会などは、高齢化により市民の負担が大きくなってきている。負

担軽減とまちの維持を考え、戸建て住宅向けの新たな地域マネジメントを試みてはいかがか。 

４ 一般家庭における適正処理困難物について 

(1) 家庭から出される、ブロックやタイルなどの適正処理困難物の処理をクリーンセンターに

て受け入れられないか。 

 

１８１８１８１８番番番番    福田福田福田福田    秀章秀章秀章秀章    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 市長の２期目における施策の方向性について 

(1) 協働社会の実現について。 

(2) 学校再編のスケジュールについて。 

(3) 三田市民病院のこれからについて。 

２ 消防団の課題について 

(1) 大規模災害団員について。 

(2) 現在の消防団の課題について。 

(3) 市職員による消防団の組織化について。 

３ 高齢者の生活支援について 

(1) 買い物支援について。 

(2) ごみ出し支援について。 

４ 職員の市政参加について 

(1) マイナンバーカードの取得について。 

(2) エコバックの活用について。 

(3) 自治会活動への参加について。 

 

    

    



    

１１１１番番番番    三谷三谷三谷三谷    禎禎禎禎勇勇勇勇    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 持続可能な三田市に向けての、これからのあり方について 

(1) 自治体間競争への取り組み姿勢について。 

(2) ０～４歳児人口の向上に向けた取り組みについて。 

(3) 高校及び大学卒業者の流出防止に向けた取り組みについて。 

(4) 子育て世帯の増加、また、流出防止に向けた取り組みについて。 

２ 三田市の大きな夢・未来図について 

(1) 三田市の大きな夢・未来図の有無、また、市民との共感性について。 

(2) 具体的な取り組み内容と、その進捗状況について。 

 

１１１１１１１１番番番番    長尾長尾長尾長尾    明憲明憲明憲明憲    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 子どもの医療費に対する考え方について 

(1) 子育て支援として有効であるとの認識があるのか、また有効であるとするならどのような

状態になれば子どもの医療費の完全無料化を再開するのか。 

（2）子どもの医療費完全無料化を再開するとともに国に対しても要望する事 。 

２ 三田市民病院のこれからについて 

(1) この間、市は市民病院のこれからについて詳細は決まっていないと度重なる議会質問でも

答えず、市民へも説明なく今日に至っていたにも関わらず、7 月 23 日付の新聞紙上で具体的

に市長の考えとして掲載された。突如新聞紙上で考えが出されたことは問題であると考える

が、市の見解を伺う。 

（2）市長選挙後に突如として具体的な内容が提示され、決してこのことに対する市民の信任を

得たわけではないと考える。こうした内容について、いっそうの市民との対話が必要と考え

るが、どのように進めていくのか。 

３ 市民税の減免について 

(1) 国民健康保険税と市民税における減免規定に開きがある。困窮した市民の生活を支えるた

めにも、国民健康保険税の減免規定に準じた減免規定が市民税にも必要と考えるが、市の見

解を伺う。 

 

１４１４１４１４番番番番    田中田中田中田中    一良一良一良一良    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 二期目の森市政について 

(1) これからの４年間でめざす三田市の都市づくりについて伺う。 

 (2) 市民への丁寧な説明・対話をどのように進められようと考えているのか伺う。 

(3) 喫緊の課題である“三田市民病院”についてこの４年間でどこまで進めるか、森市長の決

意をお訊ねします。 

２ 「三田市通学路交通・防犯安全プログラム」の実施状況について 

(1) 市内の通園・通学路の交通の安全性について。 

(2) 登下校時における防犯面での安全対策について。 

３ 大学生との共生のまちづくりについて 

(1) 学生と高齢者の「異世代ホームシェア」について。 

(2) 地域活動に貢献する学生への家賃補助について。 

４ ふるさと納税について 

(1) 三田市のふるさと納税の現状と対策について 



    

１０１０１０１０番番番番    大西大西大西大西    雅子雅子雅子雅子    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 安心・安全な避難所について 

(1) 避難所におけるスフィア基準についての市の見解について。 

(2) 避難所での災害関連死や 2 次健康被害を防ぐ対策について。 

(ｱ) 幅広い多くの方が利用しやすいトイレ対策について。 

(ｲ) 被災者に寄り添う食事の提供について。 

(ｳ) プライバシーに配慮した空間づくりについて。 

２ 街路樹管理に向けた取り組みについて 

(1) ニュータウン開発されて 30 数年経過するが、街路樹の現状課題への見解について。 

(2) 今後の維持管理のあり方や財源確保の取り組み等の街路樹管理計画の策定について。 

３ 認知症対策について 

(1) 認知症への段階的支援について。 

(ｱ) 高齢者世帯が増え続けるなかで、早期発見に繋げる本人の気づき対策や治療と共に進行 

を予防する生活習慣の取り組みについて。 

(ｲ) 認知症の方が少しでも今まで通りの生活が送れるように、認知症をより理解し接するこ 

とができるような知識の普及と模擬訓練や疑似体験の実施及び認知症サポート店の登録の

推進について。 

(ｳ) 重症化したことで発生する事故補償のリスク問題への家族支援について。 

 

１９１９１９１９番番番番    松岡松岡松岡松岡    信生信生信生信生    ＜＜＜＜一問一答一問一答一問一答一問一答＞＞＞＞    

１ 全世代が安心と希望を持てる社会の実現について 

(1) 「教育のための社会」への前進について。 

(2) 高齢者の交通手段確保策の早期実現について。 

(3) 支え合う「地域共生社会」の実現について。 

(4) 社会的弱者や小さな声を反映する政治姿勢について。 

２ 観光政策に対する本市の姿勢について 

(1) 観光行政に対する本市の考えについて。 

(2) 訪日外国人等を含む交流人口増に向けた取り組みについて。 

(3) 関係団体等との情報共有及び連携強化について。 


